



Tief erschüttert bringen die Unterzeichneten die Nachricht von dem sie innigst betübenden Hinscheiden ihres verehrten  
Freundes und Collegen, des Herrn

## Johann Rauh,

Bürger und Hausbesitzer, vormals Inhaber einer lithographischen Kunstdruckerei, Besizers der goldenen Medaille für  
Kunst und Wissenschaft, und Mitgliedes mehrerer humanitären Vereine, welcher Donnerstag den 9. Juli 1863, Mittags  
12 Uhr, 60 Jahre alt, seinen Leiden erlag.

Die Hülle des Verbliebenen wird am Sonntag den 12. Juli um 7 Uhr Abends vom Hause Nr. 7,  
Landstraße, Wassergasse (vormals Erdberg, D'Orfahgasse Nr. 397) in die Pfarrkirche zu St. Rochus und Sebastian,  
Landstraße, Hauptstraße, zur Einsegnung übertragen, und sodann auf dem St. Marger Friedhofe im eigenen Grabe zur  
Ruhe bestattet werden.

Die heiligen Seelenmessen werden in verschiedenen Kirchen gelesen.

Wien, am 11. Juli 1863.

August Artaria.

August Grube.

Eduard Sieger.

Jos. Stöckholzer v. Hirschfeld.

St.S. 451 \* 1937





ief erschüttert bringen die Unterzeichneten die Nachricht von dem sie innigst betäubenden Hinscheiden ihres verehrten  
Freundes und Kollegen, des Herrn

## Johann Rauh,

Bürgers und Hausbesizers, vormals Inhaber einer lithographischen Kunstdruckerei, Besitzers der goldenen Medaille für  
Kunst und Wissenschaft, und Mitgliedes mehrerer humanitären Vereine, welcher Donnerstag den 9. Juli 1863, Mittags  
12 Uhr, 60 Jahre alt, seinen Leiden erlag.

Die Hülle des Verbliebenen wird am Sonntag den 12. Juli um 7 Uhr Abends vom Hause Nr. 7,  
Landstraße, Wassergasse (vormals Erdberg, D'Orfahgasse Nr. 397) in die Pfarrkirche zu St. Rochus und Sebastian,  
Landstraße, Hauptstraße, zur Einsegnung übertragen, und sodann auf dem St. Marger Friedhofe im eigenen Grabe zur  
Ruhe bestattet werden.

Die heiligen Seelenmessen werden in verschiedenen Kirchen gelesen.

Wien, am 11. Juli 1863.

August Artaria.

August Grube.

Eduard Sieger.

Jos. Stöckholzer v. Hirschfeld.